



Gravure de l'exposition Graveurs et gravures de l'Ardenne, visible jusqu'au 31 décembre à la médiathèque Voyelles

### Coup de théâtre

[pascal.satabin@ardenne-metropole.fr](mailto:pascal.satabin@ardenne-metropole.fr)

Dans le cadre de la programmation du contrat de ville, le centre social le Lac de Sedan a mis en œuvre une action intitulée «Education artistique». De ce travail de longue haleine entamé sous la direction de Gilbert Ponté, le directeur de la Birba compagnie de Francheval, est née la représentation théâtrale présentée la semaine dernière, Mr Scrooge, inspirée d'une œuvre de Charles Dickens, Un chant de Noël. Développée autour de la problématique de la redistribution des richesses, cette pièce de théâtre a rassemblé plus d'une centaine d'adhérents sur scène : enfants, ados, les mamans et les aînés. Le spectacle a attiré au total plus de 500 spectateurs sur deux représentations.

### Grave, l'expo !

[thibaut.canuti@ardenne-metropole.fr](mailto:thibaut.canuti@ardenne-metropole.fr)

Vous avez encore tout juste une semaine pour aller visiter l'exposition Graveurs et gravures de l'Ardenne, proposée jusqu'au 31 décembre à la médiathèque Voyelles, à Charleville-Mézières, en collaboration avec Les amis de l'Ardenne, qui ont consacré un épais dossier à cette thématique dans le n° 53 de leur revue. Réputée pour avoir inspiré ou vu naître de nombreux écrivains ou poètes de renom, l'Ardenne est en effet parvenue à se tailler également une réputation enviable auprès de nombreux maîtres de la gravure, qu'ils soient contemporains ou aujourd'hui disparus. Eaux-fortes, burins, pointes sèches, aquatintes, gravures sur bois, linogravures... : un univers méconnu mais captivant à découvrir !



### Noyeux Joël !

[legrand.barbu@ardenne-metropole.fr](mailto:legrand.barbu@ardenne-metropole.fr)

On va dire que c'est notre petit côté fleur bleue... A 24 heures de Noël, on voyait mal comment l'avant-dernière Lettre hebdo de l'année aurait pu ne pas faire référence à cet événement phare. Pour marquer le coup, on a même pensé un moment joindre un (modeste...) présent à votre lecture favorite du vendredi, mais le service informatique nous a gentiment expliqué que les rennes, malgré toute leur bonne volonté, avaient du mal à se faire à l'ADSL... Alors à défaut, permettez-nous, simplement mais sincèrement, de vous souhaiter un excellent Noël. Que la chère soit succulente, les vins capiteux, les convives charmant(e)s, les cadeaux de bon goût et surtout, surtout, que les yeux des enfants scintillent... Noyeux Joël à tous !

### 149 bornes

[guy.pratlong@ardenne-metropole.fr](mailto:guy.pratlong@ardenne-metropole.fr)

A quelques jours de la fin de l'année, difficile de résister au plaisir de vous donner quelques infos récentes sur ce qui constituera l'un des dossiers majeurs d'Ardenne Métropole en 2017 : la mise à la disposition des usagers d'une flotte de véhicules électriques vouée avant tout à l'autopartage. Dans un premier temps, ce sont des bornes de recharge (elles seront précisément au nombre de 149) qui vont être disposées sur l'ensemble du territoire communautaire : un appel d'offres a été lancé à cet effet et on connaîtra le nom de l'heureux gagnant en tout début d'année. Un second appel d'offres sera lancé dans la foulée, qui permettra cette fois à notre communauté d'agglomération d'acquiescer un premier parc de véhicules électriques.